

Aktuelles von den Kommunionkindern

Von S. L.

25. Februar 2024, 14:29

Groß war die Aufregung als 47 Kommunionkinder am 16. Februar, begleitet von Pastor Lahr und ihren 10 Katechetinnen und Katecheten, zu ihrem Vorbereitungswochenende nach Schönstatt aufbrachen. Nach einer turbulenten Fahrt mit ein wenig Stau wurden wir herzlich im Pilgerhaus Sonnenau von 3 Ordensschwestern willkommen geheißen. Im Anschluss an ein tolles Abendessen ging es nach der aufregenden Zimmeraufteilung auch schon los mit dem Programm. Es wurde gesungen, gespielt und gemeinsam gebetet. Viele Themen rund um die Feier der Eucharistie wurden auf sehr anschauliche und verständliche Weise von Schwester Mariette und ihren 2 Helferinnen mit den Kindern erarbeitet.

Am Samstag besuchten wir die Gnadenkapelle (das Urheiligtum) und erfuhren viel über die Entstehung und die Geschichte dieses Pilgerortes. Das Wetter spielte auch mit und so wanderten wir zur Anbetungskirche der Schönstätter Marienschwestern und der Schönstatt- Kapelle Marienland.

Natürlich durfte auch der ein oder andere Spielplatzbesuch sowie ein bisschen Shopping im Souvenir Lädchen nicht fehlen.

Gemeinsam mit Pastor Lahr feierten wir eine Andacht in Anbetungshaus der Marienschwestern.

Am Sonntag besuchten wir zusammen die Sonntagsmesse in der Pilgerkirche. Die Kommunionkinder durften den Gottesdienst aktiv mitgestalten. Sie unterstützten die Messdienenden, trugen Fürbitten vor, stellten das Evangelium bildne

Viel zu schnell ging dieses tolle Wochenende vorbei und wir fuhren erschöpft, aber glücklich zurück nach Hause. Wir alle nahmen wunderbare Eindrücke, Erlebnisse und Erinnerungen mit und werden noch lange von diesem tollen Wochenende sprechen. Es war ein ganz besonderer Teil der Kommunionvorbereitung. (E. Rothenhagen)



